

04/09/2024 LEGISLATIVO





Diputado del PAN asegura que van contra Reforma Judicial y alineados con trabajadores del PJF

En entrevista para *MVS Noticias* con Manuel López San Martín, el diputado del PAN, <u>Héctor Saúl Téllez</u>, habló sobre la reforma al Poder Judicial.

"Estamos a punto de tener una reunión con los trabajadores del Poder Judicial de la Federación



(PJF) para elevar sus argumentos al debate", indicó Téllez. En ese contexto, subrayó su postura contra la sede alterna de la Cámara de Diputados, afirmando: "Quiero aprovechar para decir que el PAN está en contra de la sede alterna, pero van a obligar a que la sede sea allá. Los órganos de gobierno no han tomado la decisión, nosotros los diputados de oposición no hemos sido notificados".

El legislador panista adelantó que su partido se alineará con los trabajadores y estudiantes en contra de la reforma, advirtiendo sobre "elementos nocivos" en la iniciativa. En particular, Téllez criticó la creación de tres comités de evaluación, señalando que "el gobierno podrá proponer sus perfiles afines, el legislativo igual, saldrán de ese poder coactado por la sobrerrepresentación de Morena y un Poder Judicial lastimado".

El diputado del PAN también hizo hincapié en los posibles impactos económicos de la reforma, destacando que "los límites inmediatos han sido los mercados bursátiles, solo tenemos que ver el dólar frente al peso", y alertó que las decisiones tomadas podrían tener repercusiones en estos mercados. Además, Téllez expresó desconfianza en el proceso, argumentando que "no podemos dar un voto de confianza porque ya demostraron que hacen mal las cosas como el sistema de salud".

En cuanto a los próximos pasos, Téllez reconoció que enfrentan desafíos para la votación de la reforma, pero aseguró que el PAN está comprometido en llevar una argumentación sólida. "Tenemos cuesta arriba el tema de la votación, tenemos que llevar la argumentación, vamos a interponer las acciones correspondientes", concluyó el diputado del PAN.

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/9/3/diputado-del-pan-asegura-quevan-contra-reforma-judicial-alineados-con-trabajadores-del-pjf-655015.html